



—
2023
AULA
UNIVERSITÄT
BASEL

—
Aula im Kollegienhaus | Universität Basel | Petersplatz 1 | 4051 Basel
Dienstag, 14. November 2023 | 18.15 – 20.15 Uhr

Die Bedeutung der EU für die Grenzregionen

- **Staatssekretärin Christine Schraner-Burgener** | Leiterin des Staatssekretariates für Migration
- **Nationalrätin Sibel Arslan** | Vorstandsmitglied der SGA
- **Dr. Simone Wyss** | CEO Switzerland Global Enterprise S-GE | Vorstandsmitglied der SGA
- **Prof. Dr. Christa Tobler** | Professorin für Europarecht am Europainstitut der Universität Basel
- Moderation | **Nationalrätin Sarah Wyss** | Präsidentin der Sektion Basel der Europäischen Bewegung Schweiz

—
Die Lösungssuche zwischen der Schweiz und der EU bezüglich eines «Rahmenabkommens» verläuft zäh. Nach der Vorstellung der EU sollte ein neues Abkommen bis Juni 2024 abgeschlossen sein. Eine gewisse Ungeduld ist auch bei den Grenzregionen der Schweiz zu spüren. Denn für diese ist eine Lösung zwischen Bern und Brüssel von hoher wirtschaftlicher und gesellschaftlicher Bedeutung. Die Schweizerische Gesellschaft für Aussenpolitik will dieses Thema an einer AULA-Veranstaltung in Basel näher beleuchten.

—
Anschliessend Apéro

—
Anmeldungen über > www.sga-aspe.ch/veranstaltung/aula-basel

—
SGA | ASPE

Schweizerische Gesellschaft für Aussenpolitik
Associazione svizzera di politica estera
Association suisse de politique étrangère